
 
 
Was ist der Nutzen der Gletscher für uns? 

Gletscher und die Klimaveränderung - was passiert da genau? 

Was für Szenarien gibt es für die Zukunft der Gletscher? 

 

 

Matthias Huss 

Aufgewachsen in Hittnau 

Professor für Glaziologie an der ETH 

Leiter Schweizerisches Gletschermessnetz 

 

Jeder von uns weiss es, viele haben es mit eigenen Augen gesehen: unsere 

Gletscher schwinden. Matthias Huss forscht als Glaziologe in den Bergen. Dabei 

untersucht und vermisst er die Gletscher und hält ihre langjährigen 

Veränderungen fest. Im Büro modelliert er verschiedene Szenarien, um uns 

Grundlagen für Massnahmen zum Schutz der Gletscher zu geben. Er zeigt uns 

auch auf, was geschehen könnte, wenn nichts unternommen wird. Welche 

Rolle spielen die Gletscher für unsere Bergregionen und die Schweiz als 

«Wasserschloss» Mitteleuropas? 

Herzlich laden ein: katholische und reformierte Kirchgemeinde Pfäffikon und 
das ManneZmorge-Team: Erich Bolt, Hansjörg Christinger, Ernst Jucker, Jean-Claude Richardet 
Kontakt: mannezmorge@bluewin.ch 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  Was ist mit den Gletschern los? 

Ganz   -lich   eingeladen ist 
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